
Parcey

L'équipe masculine de golf accède à la 4^e division fédérale

Malgré des conditions météorologiques caniculaires, 54 golfeuses et golfeurs ont répondu à l'invitation pour la compétition dominicale, organisée dimanche 9 juillet, sur le parcours neuf trous du golf public du Val d'Amour.

De belles performances

À l'image des deux partenaires de l'épreuve et membres du club : Caroline Geny et Jean Olid, la compétition s'est déroulée dans un esprit convivial, avec à la clé une parfaite organisation. Grâce à l'équipe de jardiniers de Bluegreen (délégué de service public pour le golf du Val d'Amour), les participants ont pu réaliser de belles performances au niveau des coups et des scores.

Le président de l'association sportive, Jean-Luc Leblanc et Hervé Pinsello, capitaine de l'équipe hommes, ont profité de la remise des prix de cette com-



À droite, Caroline Geny et Jean Olid, qui ont soutenu cette compétition. Photo Bruno David

pétition pour souligner la très belle performance sportive de l'équipe homme promotion Mid-amateur, qui accède cette année à la 4^e division fédérale. Pour le président, qui a toujours défendu la valeur et la qualité des golfeurs locaux, cette accession dans les catégories natio-

nales vient récompenser un travail long de plusieurs années.

Il ne faut pas oublier les golfeurs de la compétition de dimanche, en résultat net, la victoire revient à l'équipe composée de Florent et Frédéric Mayeri, avec un score de 46 points.
